

Sichere Fussgänger_innenquerung Gumpendorferstraße / Esterhazygasse

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte von NEOS - Das Neue Österreich und Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 28.03.2019 gemäß §24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschliessen, die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien (z.B. MA 28, MA 46, ...) zu ersuchen, dringend Maßnahmen für ein sicheres Überqueren der Gumpendorferstraße durch Fußgänger_innen auf Höhe Esterhazygasse zu untersuchen und entsprechende Vorschläge zu machen.

Begründung

Die Gumpendorferstraße wird im Bereich der Esterhazygasse (Verkehrinsel) von vielen Fussgänger_innen überquert. Diese Stelle befindet sich jedoch in einem Straßenabschnitt, in dem viele KFZ stark beschleunigen und es regelmässig zu äußerst gefährlichen Situationen insbesondere mit Kindern kommt. Wenn Busse in der Haltestelle Esterhazygasse stehen, wird die Gefahr durch überholende KFZ noch massiv erhöht.

Im Sinne der Fussgänger_innen sollten daher dringend taugliche Maßnahmen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit an dieser gefährlichen Stelle getroffen werden.

Anhang:

